

Se presentó la plataforma educativa virtual Magnaplus

Escrito por Administrador

Viernes, 06 de Abril de 2018 00:00

{besps}secretariageneral06042018|width=215|height=143{/besps}

El pasado día miércoles 4 de abril por la tarde en el SUM del Núcleo de Acceso al Conocimiento (NAC) se presentó Magnaplus, la plataforma educativa virtual que de manera simple e intuitiva invita a los usuarios a investigar, desarrollar y compartir conocimientos. Magnaplus es un recurso educativo pensado para la comunidad que busca revertir la brecha digital de estos tiempos, para que todos tengan la misma posibilidad de acceder a las herramientas tecnológicas.

Con compromiso y dedicación, el Intendente Juan Carlos Gasparini expresó que "seguiremos invirtiendo en educación porque del barro no sólo se sale con asfalto, sino también con más y mejor educación, cultura y trabajo". Para más información ingresar a <http://rperez.magnaplus.org>.